



GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 28 de octubre de 2016

En el anterior pleno, el equipo de gobierno manifestó que el proyecto del nuevo parque de bomberos, se estaba haciendo con personal técnico de la casa.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿En qué situación está realmente el proyecto?
- ¿Qué técnicos lo están realizando?
- ¿Qué fecha de finalización tienen para su visado en el colegio pertinente?

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz

Firma en azul de Luis Gómez Muñoz.